

SPORC.ID

Polisi Sukabumi Edukasi Pelajar MTS YASSIRA Tentang Pencegahan Kejahatan dan Kepemimpinan Positif

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

May 7, 2024 - 10:11



Polisi Sukabumi Edukasi Pelajar MTS YASSIRA Tentang Pencegahan Kejahatan dan Kepemimpinan Positif

Sukabumi, 7 Mei 2024 - Di era yang serba dinamis ini, pemuda memiliki peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Hal ini yang

menjadi fokus kegiatan edukasi yang diadakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Polsek Lengkong, Polres Sukabumi pada Selasa (7/5) di Madrasah Tsanawiyah (MTS) YASSIRA, Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.30 WIB tersebut berlangsung dengan lancar dan penuh antusiasme dari para siswa dan siswi MTS YASSIRA. Dipimpin oleh Bripka Miftahu Rohman, kegiatan ini merupakan bagian dari program Door to Door System (DDS) yang mengedepankan pendekatan langsung kepada masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Bripka Miftahu Rohman tidak hanya mengedukasi, tetapi juga memotivasi para pelajar untuk menjadi pelopor keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). "Siswa dan siswi MTS YASSIRA diharapkan dapat menjadi contoh positif di tengah masyarakat, khususnya dalam menangkal perilaku negatif yang marak di kalangan remaja, seperti tawuran dan pergaulan bebas," ujar Rohman.

Selain itu, Rohman juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap perkembangan zaman yang bisa mempengaruhi perilaku remaja. Para pelajar kelas III diminta untuk menjaga etika dan tradisi positif saat merayakan pengumuman kelulusan dengan tidak melakukan corat-coret seragam dan konvoi yang membahayakan di jalan raya.

Kegiatan ini diapresiasi baik oleh pihak sekolah maupun para pelajar. "Kami sangat mendukung program-program seperti ini. Edukasi dan sosialisasi yang dilakukan oleh kepolisian sangat membantu kami dalam membentuk karakter siswa-siswa yang bertanggung jawab dan peduli terhadap lingkungan," tutur salah satu guru MTS YASSIRA.

Acara berakhir dengan sesi tanya jawab yang menunjukkan antusias tinggi dari para siswa, menandakan pentingnya dialog dan komunikasi antara kepolisian dengan generasi muda. Kegiatan ini juga didokumentasikan sebagai bentuk transparansi dan dokumentasi kegiatan polisi dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat.